

## えさし探究成果発表会

10月3日(火)2学年がえさし探究成果発表会を実施しました。生徒は「枝幸町」をキーワードとして班ごとにテーマを決め、1班10分程度の発表を行いました。1学年のえさし探究で学んだ内容を活かし、グループごとの創意工夫が為された興味深い発表会となりました。昨年度からご協力いただいたえさし探究関係者の皆さん、ご来校いただいた学校運営協議会の委員の皆さんをはじめとした関係各所の皆さん、ありがとうございました。



発表を行う2年生



質問に答える1年生

タイトル	概要
鉄道の歴史	枝幸町にかつて走っていた鉄道の歴史をまとめた。
枝幸の文化 カーニバルのカニチャー	枝幸町のかにまつりで観光客にインタビューやアンケートをとり、また枝幸町役場にも宣伝方法を尋ね、もっと枝幸町のかにまつりを広めるための方法を模索した。
枝幸の酪農 牛乳の消費について	全国的に牛乳の大量廃棄が問題となったことに危機感を感じたことをきっかけとして、全国の対応法を参考に自分たちができることを考案して実践した。
海洋ゴミについて	枝幸町の海岸に漂着したゴミを調査して、世界規模で起こっているゴミ問題に着目。どうしたら海洋ゴミを減らせるのかを模索した。
枝幸の生態系 エゾサンショウウオ	北海道に生息するエゾサンショウウオが枝幸町にも生息していることを知り、実際に現地調査を行い、その生態や個体数などを調査した。
枝幸と熊の共生	今年は枝幸町も含め、全道的に熊の目撃情報が多発していることをきっかけに、熊の生態や危機回避の方法を調査した。その中で見つけた熊撃退スプレーの効果を内容物や射程距離などを分析して評価した。
枝幸の観光客を増やすために	枝幸町の魅力を考え直して、その中で流水に着目した。流水を使ったツアーを検討して、それによるメリット・デメリットを考えた。
枝幸の牛乳を比較!!	枝幸町の酪農は盛んであり、それを広めるための方法として、牛乳を使った牛乳プリンやケーキを考案して、実食を繰り返し、販売を目指した。

## 前期終業式・生徒会役員認証式

9月27日(水)、令和5年度前期終業式と生徒会役員認証式を行いました。

生徒会役員認証式では、信任投票で当選した7名の生徒会役員が辻校長から任命証を受け取り、それぞれが所信を表明しました。生徒会長の守谷歌音さんは「今までの伝統を引き継ぎながら、より生徒の声を取り入れた学校行事を実現したい。」と、これからの活動に向けて抱負を語りました。

また、生徒会役員認証式後に実施した前期終業式では、辻校長から全校生徒に向けて講話を行いました。その中で、前期を振り返り、本校の学校教育目標のひとつである「自他の人格を尊重し、心豊かな人を育てる」に触れ、寛容と相互理解の大切さについて生徒に伝えました。



抱負を語る新生徒会役員



任命書を受け取る様子



講話を聴く全校生徒